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— Александр Юрьевич, 

Государственной инспек-

ции безопасности дорож-

ного движения — 73 года. 

Согласитесь,  пройден 

большой отрезок време-

ни. Менялось название 

службы, но неизменным 

осталось одно: обеспече-

ние безопасности дорож-

ного движения. Какая си-

туация на дорогах Орлов-

ской области в настоящее 

время?

— Если ознакомиться со ста-
тистикой по итогам II квартала 
и сравнить с аналогичным пе-
риодом прошлого года, то мож-
но увидеть положительные тен-
денции. Количество ДТП сни-
зилось на 4,5 %, количество по-
гибших — на 11 %, раненых — 
на 1,5 %. На 30 % сократилось 
и количество дорожно-транс-
портных происшествий, допу-
щенных водителями в состоя-
нии алкогольного опьянения.

Между тем проблем очень 
много. По-прежнему сотрудни-
ками Госавтоинспекции выяв-
ляется огромное количество 
нарушений, совершаемых уча-
стниками дорожного движения. 
Ежегодно мы наказываем бо-
лее 100 тысяч человек за раз-
личные виды административ-
ных нарушений, касающихся 
безопасности дорожного дви-
жения. Поэтому говорить о том, 
что все водители и пешехо-
ды — люди законопослушные, 
пока не приходится.

— Наверное, не только 

человеческий фактор вли-

яет на статистику, но и со-

стояние дорожной сети, 

интенсивность движения...

— Безусловно. Улицы облас-
тного центра не готовы к той 
интенсивности движения, кото-
рая в данное время есть. Необ-
ходим план реорганизации до-
рожного движения в Орле. 
Транспорта становится все 
больше, в часы пик возникают 
пробки. Все, что зависит от нас, 
мы делаем, но это не решает 
проблему. Наши предложения 
по реорганизации дорожного 
движения мы направили в мэ-
рию. Реорганизация требует се-
рьезных финансовых вложений.

— Не секрет, что на си-

туацию на дорогах Орла 

влияет (и не в лучшую сто-

рону) огромное количест-

во маршрутных такси. Уже 

несколько лет подряд этот 

вопрос обсуждается, но, 

как говорится, а воз и ны-

не там.

— Мэрия планирует прове-
сти конкурс по организации 
пассажирских перевозок. Пла-
нируется уменьшить количест-
во маршруток. Предпочтение 
будет отдаваться автобусам 

большой вместимости; микро-
автобусы необходимо снять 
с маршрутов. Это внесет опре-
деленную лепту в оздоровле-
ние дорожного движения в об-
ластном центре. В настоящий 
момент транспортных пасса-
жирских средств в Орле в два 
раза больше, чем требуется.

— В восьмидесятых го-

дах прошлого века в Орле 

был введен в эксплуата-

цию подземный переход в 

районе автовокзала. По-

нятно, что сейчас из-за 

все тех же финансовых 

проблем вести речь о 

строительстве подземных 

переходов невозможно. 

Но ведь можно построить 

надземные переходы. В 

других городах они есть, а 

у нас почему-то нет.

— Свои предложения мы на-
правили в мэрию, указав семь 
точек в городе, которые, по на-
шему мнению, нуждаются в 
надземных переходах. Также 
надеемся, что и этот вопрос бу-
дет включен в областную целе-
вую программу по безопасно-
сти дорожного движения. Мы, 
со своей стороны, готовы ока-
зать любую консультативную 
помощь.

— Александр Юрьевич, 

расскажите о вашем под-

разделении.

— УГИБДД УВД по Орлов-
ской области — это более 700 
сотрудников, из них около 500 
представляют дорожно-пат-
рульную службу. Сотрудники 
ДПС днем и ночью обеспечива-
ют безопасность дорожного 
движения, охра-
няют общест-
венный поря-
док, от их про-
фессионализ-
ма, умения опе-
ративно и гра-
мотно действо-
вать в чрезвы-
чайных ситуаци-
ях многое зави-
сит. Милицио-
нер должен при-
нять единствен-
но правильное 
решение, и тог-
да он спасает 
чью-то жизнь, 
п о р о ю  ц е н о й 
с о б с т в е н н о й 
жизни.

Недавно при 
исполнении слу-
жебных обязан-
н о с т е й  п о г и б 
инспектор ДПС 
лейтенант ми-
л и ц и и  Д е н и с 
Панов. Вместе 
с другими со-
трудниками Де-
н и с  Ю р ь е в и ч 

преследовал пьяного водите-
ля-нарушителя. Нетрудно пред-
ставить, что бы могло произой-
ти, если бы наши сотрудники не 
задержали нарушителя.

— Расскажите немного 

о других подразделениях.

— В структуре УГИБДД есть 
отдел надзора, сотрудники ко-
торого занимаются контролем 
за техническим состоянием 
транспортных средств. Дорож-
ная инспекция контролирует 
состояние дорожной сети в об-
ласти, отдел розыска занима-
ется поиском угнанных и похи-
щенных транспортных средств, 
отдел пропаганды осуществля-
ет связь с общественностью 
и организует мероприятия, ка-
сающиеся профилактики ДТП, 
обеспечения безопасности до-
рожного движения.

Ряд сотрудников занимают-
ся регистрацией, снятием 
с учета транспортных средств, 
принимают экзамены, выдают 

водительские удостоверения.
Большую помощь в работе 

оказывает межрегиональный 
информационный центр, кото-
рый хранит и пополняет базу 
данных о зарегистрированных 
транспортных средствах, коли-
честве ДТП и так далее. В об-
щем, занимается информаци-
онным обеспечением деятель-
ности Госавтоинспекции.

Отдел профилактики — это 
своего рода собственная служ-
ба безопасности. К сожалению, 
коррупция среди сотрудников 
Госавтоинспекции есть. Поэто-
му заботиться о чистоте наших 
рядов, избавляться от тех, кто 
запятнал честь мундира, наша 
прямая обязанность.

— Все же много жалоб 

поступает от водителей 

по поводу регистрации ав-

тотранспортных средств. 

Приходится долго стоять 

в очереди, чтобы зареги-

стрировать автомобиль...

— Мы увеличили штатную 
численность подразделения. 
Это во-первых. А во-вторых, 
нами внедряется новая систе-
ма регистрации транспортных 
средств.

По новому регламенту мы 
обязаны зарегистрировать 
транспортное средство в тече-
ние трех часов. Эту систему мы 
должны ввести в действие в 
конце этого месяца.

Губернатор Орловской обла-
сти Александр Петрович Козлов 
обещал оказать финансовую 
помощь в оснащении системы.

В прошлом году наше управ-
ление получило 30 автомашин. 
Я думаю, что и в этом году, не-
смотря на кризис, областная 
власть нас поддержит.

— Александр Юрьевич, 

что бы хотели пожелать 

своим сотрудникам в День 

ГИБДД?

— Желаю успехов по службе 
и счастья в личной жизни. Наш 
коллектив решает задачу госу-
дарственной важности, обес-
печивая безопасность дорож-
ного движения. Поэтому при 
поддержке всего общества мы 
в состоянии держать ситуацию 
под контролем. Полностью ис-
ключить ДТП, гибель людей 
в авариях невозможно, но сни-
зить количество ДТП и погиб-
ших мы в состоянии, если возь-
мемся всем миром.

Хочу поздравить с праздни-
ком ветеранов Госавтоинспек-
ции, которые внесли свой вклад 
в обеспечение безопасности 
дорожного движения, и поже-
лать им крепкого здоровья.

Семьям сотрудников — ог-
ромная благодарность за тер-
пение и понимание того, что та-
кое служба в ГИБДД. Служба 
дни и ночи.

— Александр Юрьевич, 

мы поздравляем вас и ва-

ших сотрудников с празд-

ником и желаем всего са-

мого наилучшего!

— Спасибо!
Беседовал 

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

3 июля 1936 года Советом народных комиссаров 

СССР было принято постановление «Об 

утверждении Положения о государственной 

автомобильной инспекции Главного управления 

Рабоче-крестьянской милиции НКВД СССР».

Этот день считается днем образования 

Государственной автоинспекции. Накануне 

профессионального праздника работников 

Государственной инспекции безопасности 

дорожного движения наш корреспондент 

встретился с начальником УГИБДД УВД 

по Орловской области подполковником милиции 

А.Ю. Коршуновым и взял у него интервью.

Сегодня — День ГИБДД


